
IN QUESTO NUMERO

100 Puccini 
Celebration

Cercasi autisti per 
il trasporto protetto

21^ stagione 
Prosport Arcore

Viaggiare 
con lentezza6

15

16

20

Anno 17 - Numero 97 Dicembre 2024

Periodico di informazione a cura dell’Amministrazione comunale di Arcore



Dicembre 20242

https://www.effepiauto.com/


Dicembre 2024 3

Auguri di buon Natale e di un felice anno nuovo

Istituita la Comunità Energetica 
Rinnovabile Arcorese

Carissime concittadine e concittadini,
il Natale è un momento speciale, 
un’occasione per riflettere sull’an-

no che si sta per concludere e per guar-
dare con speranza al futuro. È il tempo 
della famiglia, degli affetti, della soli-
darietà, e mai come in questo periodo 
dell’anno sentiamo il calore della nostra 
comunità.
Nel corso di questi mesi abbiamo af-
frontato insieme sfide importanti, ma 
anche celebrato risultati significativi. 
Con il contributo di tutti, stiamo co-
struendo una città più accogliente, so-
stenibile e ricca di opportunità per ogni 
generazione.
Il Natale ci ricorda l’importanza di tendere una mano al 
prossimo, soprattutto a chi vive situazioni di difficoltà. 

Voglio ringraziare di cuore tutte le as-
sociazioni, i volontari e i cittadini che si 
impegnano ogni giorno per rendere il 
nostro Comune un luogo di solidarietà 
e condivisione.
Un pensiero speciale va ai più piccoli, ai 
nostri anziani e a tutte le famiglie: che 
queste festività siano un’occasione per 
vivere momenti di gioia e serenità insie-
me ai propri cari.
Guardiamo al 2025 con fiducia e deter-
minazione, pronti a lavorare insieme 
per affrontare nuove sfide e raggiunge-
re nuovi traguardi.
Auguro a tutti voi un Natale ricco di pace, 

amore e speranza, e un nuovo anno pieno di soddisfazioni.
Il Sindaco

Avv. Maurizio Bono

Vittoria!!!! 
Gentili Arcoresi, come sa chi 
ha partecipato o seguito in 

diretta streaming il Consiglio Co-
munale del 25 novembre 2024, 
ho annunciato che siamo alla fine 
dell’istituzione della Comunità 
Energetica Rinnovabile Arcorese, o 
per meglio dire all’inizio della nuo-
va gestione dell’energia sia pubbli-
ca che privata. 
Ripercorriamo il punto a cui siamo 
arrivati, i passaggi istituzionali di 
formazione della CER sono stati 
compiuti e approvati dal GSE (Ge-
store Servizi Elettronici), e quindi 

accreditati tutti quelli che avevano 
già inviato la manifestazione d’in-
teresse. 
Il giorno 3 dicembre 2024 il verba-
le e lo Statuto - firmati dal Presi-
dente (il nostro Sindaco Maurizio 
Bono) – sono stati registrati all’A-
genzia delle Entrate, il che signifi-
ca che con il nuovo Statuto sono 
state recepite le nuove Norme 
operative previste dal Decreto CA-
RER e pertanto da oggi si può ini-
ziare la procedura di registrazione 
della CER Arcorese al GSE: potrà 
iniziare l’iscrizione dei soci della 
CER Arcorese al portale del GSE 

per poter condividere l’energia. 
Quindi si parte!!!
La partenza della CER Arcorese 
non vuol dire che è chiusa la parte-
cipazione, tutt’altro… anzi piutto-
sto è uno sprono a farne parte per i 
benefici che comporta (ambientali, 
economici, sociali, ecc). Il che rende 
evidente che è un controsenso non 
fare parte della Comunità. 
Quali passi bisogna seguire? Ci 
sono diverse opzioni: connettersi 
al sito della CER https://comune.
arcore.mb.it/novita/notizia/la-
cer-arcorese/ oppure richiederle 
all’indirizzo cer.arcore@gmail.com 
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oppure recarsi al punto URP del 
Comune per chiedere i moduli da 
portare a casa e compilare con i 
dati richiesti.
Sul sito internet – riportato poc’an-
zi - si trova anche il simulatore del 
risparmio, le slide delle avvenute 
presentazioni, un manuale per re-
gistrarsi sul sito e altre info.
Ricordo per finire che io e il Sinda-
co abbiamo portato avanti, gra-
zie al supporto e collaborazione 
dell’Associazione Nazionale Piccoli 

Comuni Italiani ANPCI, la Comunità 
Energetica Rinnovabile Arcorese 
proprio perché è insito della stes-
sa essere un insieme di cittadini, 
piccole medie imprese, enti terri-
toriali, Comune, cooperative, enti 
religiosi, commercianti (insom-
ma tutti) per condividere l’energia 
prodotta dai POD interessati dalla 
medesima cabina primaria.
Per concludere e riassumere cosa 
sia la CER, potrei definirlo come un 
“condominio” o meglio ancora una 

“comunità condominiale” – infatti 
non esercita attività economica – 
ma piuttosto di rappresentanza 
dei diversi cittadini presso il GSE 
per gli incentivi derivanti dalla mi-
nor richiesta di energia dagli im-
pianti nazionali.
La cosa portentosa sono i vantaggi 
per tutti chi ne fa e farà parte. Par-
tecipiamo e facciamo Comunità!

Michele Bertani - Consigliere 
delegato in materia di Green 

Economy e Tutela del Territorio

Arriva sempre il momento dei bilanci, di solito pro-
prio a fine anno, ed ha una grande importanza per-
ché ci da modo di fermarci a riflettere e ci fornisce 

una spinta per impegnarci in cambiamenti che possono 
contribuire al raggiungimento dei nostri obiettivi.
Anche l’Amministrazione a ridosso delle festività si 
accinge a sottoporre all’approvazione del Consiglio il 
bilancio di previsione 2025–2027  e non può che par-
tire dalla riflessione su come ha speso le risorse negli 
anni del suo mandato e in che modo potrà raggiungere 
i prossimi obiettivi.
Sorrido perché forse non tutti sanno che le spese del 
bilancio comunale sono suddivise in “missioni”, termine 
tecnico ma in questo caso evocativo. Ma quali sono sta-
te le nostre “missioni” in questi anni?  Permettetemi che 
Vi risponda, con i numeri, ma dimenticando i meccani-
smi di un bilancio pubblico difficilmente leggibile anche 
ai più esperti, sommando gli stanziamenti correnti con 
gli investimenti e dandovi con i grafici, di cui non rie-
sco proprio a fare a meno, l’immagine di come abbiamo 
stanziato le nostre risorse: 13, 6 milioni di Euro per le 
politiche sociali, 7,6 milioni per  Trasporti e diritto alla 
mobilità, 6,7 milioni per Istruzione e diritto allo studio, 
3,9 milioni in Ordine pubblico e sicurezza.

La nostra missione più rilevante, cosi dicono i numeri e 
non solo, sono le politiche sociali che assorbono gran 
parte delle risorse, che finanziano interventi “ordinari”, 
quali la copertura delle rette per assistenza agli anziani, 
interventi “innovativi” quali l’adesione alla misura nidi 
gratis unita ai contributi economici alle famiglie a so-
stegno del pagamento della retta di frequenza nidi e 
micronidi, il progetto All In di inclusione per alunni con 
grave disabilità in collaborazione con Università Catto-
lica, il punto di Facilitazione Digitali. Interventi “straor-
dinari” come l’acquisizione dell’immobile dell’ex asilo 
San Giuseppe e lo studio e la progettazione per il col-

Fine anno:  tempo di bilanci

https://www.formaclub.it/
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locamento presso l’immobile dei servizi sociali, socio 
sanitari e della casa di comunità. E ancora, interventi 
di “mantenimento dei servizi strategici”, come il centro 
diurno integrato e tutti i servizi alla persona delegati a 
Offerta Sociale.
Un’altra importante Missione, basta vedere la crescita 
costante degli importi dedicati, è l’istruzione e diritto 
allo studio: abbiamo privilegiato gli interventi di messa 
a norma dei nostri edifici scolastici in termini di preven-
zione sismica ed adeguamento antincendio magari poco 
visibili ma che hanno una rilevanza indiscutibile. 
Non solo opere ma anche linfa vitale quotidiana: gli 
stanziamenti direttamente alle scuole per le piccole ma-
nutenzioni ordinarie, le coperture dei costi della ristora-
zione scolastica, i servizi di trasporto.

Non possiamo poi non riconoscere la crescita esponen-
ziale degli stanziamenti nel settore del trasporto e del 
diritto alla mobilità, ovvero nella riqualificazione delle 
strade, o di quanto investito in termini di ordine pubbli-
co e sicurezza, che include negli stanziamenti la nuova 
sede della protezione civile in progettazione, ma anche 
tutte le attrezzature acquistate proprio per garantire 
l’efficacia degli interventi 
Per condividere la nostra riflessione non bastano poche 
righe pertanto concludo rimarcando il nostro impegno 
volto a migliorare la città, a garantire il benessere di ogni 
cittadino ed auguro a tutti un anno di crescita e di suc-
cesso per ciascuno di noi e per tutta la città.

Ing. Serenella Corbetta
Assessore 

https://www.onoranzefunebrimattavelli.com/
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100 Puccini 
Celebration

Dal 19 ottobre al 3 novembre Arcore è stata protago-
nista di un evento di grande rilevanza culturale a ca-
rattere internazionale in occasione del centenario 

della morte di Giacomo Puccini. Questo grande compositore 
di origine lucchese, autore di celeberrime opere liriche, ha 
vissuto per alcuni periodi della sua formazione musicale in 
Lombardia dove ha studiato al Conservatorio di Milano per 
poi trasferirsi nella nostra Brianza, a Monza, dove è nato il 
suo unico figlio Antonio. Le celebrazioni arcoresi hanno infat-
ti tratto spunto da questo legame con il nostro territorio per 
dedicargli un doveroso omaggio. La manifestazione è stata 
ampia ed articolata riscuotendo un gran successo di pubbli-
co e risonanza mediatica, grazie alla qualità degli eventi che 
si sono susseguiti nella splendida cornice della nostra villa 
Borromeo d'Adda che si rivela sempre più come luogo di ec-
cellenza per  iniziative di grande pregio.
Il calendario ricchissimo ha visto conferenze e concerti, ma 
in particolare si è distinto per due aspetti fondamentali che 
possono essere considerati un "unicum" per la nostra città.
Parlo infatti del Primo Concorso Lirico Internazionale Cit-
tà di Arcore che ha richiamato ben cinquanta giovani artisti 
da tutto il mondo, esaminati da una giuria internazionale 
presieduta da Fanel Ignat direttore dell'Opera Nazionale di 
Bucarest. Vincitrice assoluta del Premio è stata la giovanis-
sima soprano kazaka Aigerim Altynbek, il secondo premio è 
andato alla soprano italiana Donatella De Luca, il terzo alla 
mezzosoprano Elena Antonini.
Sono stati assegnati anche dei premi speciali: "Hariclea Dar-
cleè" al soprano Laura Stella, il premio "Regina Margherita" 
al soprano iraniano Forooz Razavi e infine il premio dedicato 
al nostro celebre concittadino, il baritono "Felice Schiavi" as-
segnato ex-aequo al tenore Daniele Falcone ed al baritono 
Leonardo Cremona.
Tutte le iniziative hanno avuto come magico sfondo la mera-
vigliosa mostra storica "Puccini e la Real Casa: un sodalizio 

d'arte" curata magistralmente dal dott.Paolo Paleari, che è 
stata visitata da oltre mille persone, riscuotendo un grande 
successo per il suo specifico taglio che, oltre a mostrare re-
perti storici pucciniani, andava in particolare ad analizzare i 
legami  di amicizia intercorsi tra il grande compositore e la 
famiglia Savoia. Uno sguardo alla grande tradizione liru-
ca italiana contestualizzato in un importante periodo della 
nostra storia. La mostra è stata inaugurata con un evento 
speciale che ha visto la conferenza sui primi anni  lombardi 
di Giacomo Puccini tenuta dal M° Fabio Sartorelli docente al 
conservatorio di Milano ed Accademico della Scala.
Il grande rilievo delle celebrazioni pucciniane, patrocinato dal 
Ministero della Cultura, da Regione Lombardia, dalla Provin-
cia di Monza e Brianza e dal Comune di Lucca è stato ricono-
sciuto in campo nazionale ed internazionale anche grazie a 
pregevoli contributi e collaborazioni con importanti partners 
che si sono prodigati per la realizzazione degli eventi. Si rin-
graziano infatti:
il Comune di Lucca e la Fondazione Puccini – Puccini Mu-
seum, il Consolato di Romania ed il centro culturale Italo 
Romeno con l'Opera Nazionale di Bucarest, i Conservatori di 
Lucca, Gallarate e Milano, l'Accademia della Scala, l'Archivio 
Ricordi, la famiglia Schiavi e i tanti collezionisti privati che 
hanno prestato le loro opere, l'Ordine Dinastico di Casa Sa-
voia, il Consorzio Brianteo di Villa Greppi, il circuito di Brianza 
Classica, la Yamaha Pianoforti, i F.lli Novara Hyundai Arcore.

Prof.ssa Elvira De Marco 
Assessore

Il periodico è stato realizzato grazie al contributo degli inserzionisti e senza alcun onere economico per l’Amministrazione comunale.

https://mille-condomini.com/
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Abbiamo celebrato il trentesimo anni-
versario del Gruppo Comunale di Pro-
tezione Civile di Arcore, un traguardo 

importante che testimonia l’impegno, la de-
dizione e la professionalità di tutti coloro che, 
in questi tre decenni, hanno lavorato senza 
sosta per garantire la sicurezza e il benesse-
re della nostra comunità, in ogni momento di 
emergenza e necessità. Fondato nel 1994, il 
Gruppo Comunale di Protezione Civile di Ar-
core ha avuto il merito di crescere, evolversi 
e affermarsi come una realtà fondamentale 
per il nostro territorio. Fin dalle sue prime 
attività, il Gruppo ha saputo rispondere alle 
emergenze, affrontando ogni situazione 
che si è presentata, ma anche svolgendo un 
ruolo cruciale nella prevenzione. Fondamen-
tale è l’attività di monitoraggio del territorio 
che viene svolta costantemente, garanten-
do così prevenzione e cura del territorio. Il 
GCVPC, è composto da un numero di volon-
tari che si è progressivamente ampliato, è 
diventato una realtà ben radicata nel tessu-
to sociale locale. Con l’aumento delle com-
petenze grazie ai corsi di aggiornamento ai 
quali i volontari hanno partecipato, alle at-
trezzature messe a disposizione dall’ammi-
nistrazione comunale, è riuscito a sviluppare 
una rete di supporto pronta a intervenire in 

caso di qualsiasi necessità. Nel corso degli 
anni, la nostra Protezione Civile ha parteci-
pato a numerose operazioni di soccorso, sia 
sul territorio locale che in ambito regionale 
e nazionale. Negli ultimi anni, ha avuto un 
ruolo fondamentale sul territorio, come ad 
esempio durante la pandemia COVID-19, 
organizzando interventi di supporto alla po-
polazione più vulnerabile, dalla distribuzione 
di dispositivi di protezione individuale, al tra-
sporto di medicinali, alla distribuzione di beni 
di prima necessità per tutti coloro che non 
potevano uscire di casa. La gestione della 
crisi sanitaria ha messo in evidenza la pron-
tezza e l'efficacia dei nostri Volontari capaci 
di affrontare anche emergenze non stretta-
mente legate alle alluvioni o altre situazioni 
di pericolo. Guardando al futuro, dobbiamo 
garantire una continua crescita, dobbiamo 
mettere tutti i volontari nelle condizioni di 
aggiornare le proprie competenze, dobbia-
mo continuare ad investire in nuove tecnolo-
gie e attrezzature, con l’obiettivo di garantire 
sempre una risposta rapida ed efficiente in 
caso di emergenza.  In questo trentesimo 
anniversario, è più che mai fondamenta-
le ricordare che la Protezione Civile è una 
responsabilità di tutti. Oltre agli interventi 
diretti in caso di emergenza, infatti, la prepa-

razione e l’informazione sono le armi più po-
tenti che ogni cittadino può mettere in cam-
po per contribuire alla sicurezza collettiva. Il 
ringraziamento va a tutti i volontari, uomini 
e donne, che hanno dedicato il loro tempo, 
le loro energie e il loro coraggio a favore del-
la comunità di Arcore. Senza il loro spirito di 
servizio, la Protezione Civile non sarebbe ciò 
che è oggi: una colonna portante della nostra 
sicurezza. L’impegno della Protezione Civi-
le non si ferma! La nostra amministrazione 
continuerà a lavorare al loro fianco, con l’o-
biettivo di essere sempre pronti a rispondere 
alle sfide del futuro e a proteggere il nostro 
territorio e le persone che lo abitano. Non ci 
rimane che ringraziare tutti coloro che, con 
passione e dedizione, hanno fatto, fanno e 
faranno  la differenza!

Luca Travascio - Assessore

Trentesimo Anniversario del Gruppo Comunale di Protezione 
Civile di Arcore: Un Impegno di Solidarietà e Prevenzione 
al Servizio della Comunità

https://www.alysdreams.it/
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Buon Natale!
Anche il 2024 si avvia verso la fine. 
È tempo di festeggiamenti, di bilanci 

e di ringraziamenti prima di affrontare le 
sfide del 2025 con rinnovato entusiasmo, 
tanto più che i prossimi mesi vedranno tra 
i protagonisti delle attività culturali di Ar-
core anche la Pinacoteca di Brera con cui 
abbiamo sottoscritto un’intesa per promo-
zione di mostre, eventi ed esposizioni sul 
territorio. Nelle prime settimane del nuo-
vo anno sarà mio piacere informarvi più in 
dettaglio delle iniziative.
Si tratta di un accordo particolarmente 
prestigioso raggiunto dalla nostra Ammini-
strazione la scorsa primavera e che costitu-
isce un motivo in più per ritrovarci a brinda-
re sotto l’Albero di Natale posto all’ingresso 
del Parco di Villa Borromeo d’Adda dove, già 
da qualche giorno, ha preso vita il Christmas 
Villlage. Il Villaggio di Natale di Villa Borro-
meo è stato inaugurato il 7 dicembre 2024 
è rimarrà luogo di incontro privilegiato per 
tutti gli arcoresi e i loro amici per tutte e fe-
stività, fino al prossimo 6 gennaio 2025
Fin dai primi giorni di apertura dell’evento, 
oramai divenuto una consolidata tradizio-
ne cittadina, abbiamo riscontrato la gran-

de partecipazione dei nostri concittadini 
e anche, per così dire, di numerosi “vicini 
di casa” provenienti dai comuni limitrofi 
e attratti dal Christmas Villlage di Arcore 
grazie alla sua accessibilità, alle moltepli-
ci attività predisposte e, infine, anche allo 
charme del nostro centro storico che brilla 
illuminato a festa e allestito con le vetrine 
dei nostri commercianti ispirate al tema 
“Dolci di Natale”.
Al Christmas Village si possono provare 
evoluzioni sul filo di lama sulla pista di pat-
tinaggio lasciandosi trasportare dalle note 
ultimi successi pop e dei gospel di Natale 
e si può tornare tutti un po’ bambini sulle 
piste ciambellone e slittini allestite sulla 
pendenza della Montagnola.   
Ancora una volta poi sono davvero felice 
del riscontro ricevuto dai nostri commer-
cianti e imprenditori alla proposta di par-
tecipazione alla sponsorizzazione della 
Festa di Natale. Nonostante i tempi sfi-
danti infatti, abbiamo raccolto numero-
se sponsorizzazioni in meno di un mese 
dall’invio dell’invito. Un segnale importate 
che mostra come la comunità e lo spirito 
di condivisione siano valori concretamente 
portanti per la nostra città.

L’evento di Natale 2024 ha potuto conta-
re sull’apporto di Rialto spa (Il Gigante) ed 
Avis che hanno aderito alla formula "Pan-
forte" e su Naturhouse Arcore della Dot-
toressa Giada Stefanini, su Regolo Tech, 
su Resstende srl, su Onoranza Funebri 
Mattavelli sas e su New White Cafè Arcore 
che hanno aderito alla formula "Struffoli". 
Hanno inoltre partecipato Wang & Wang 
sas che ha aderito alla formula " Cartel-
late"; Naturalmente Erboristeria di Anna 
Sangiorgio e Raffaella Recalcati snc, Pm 
Architettura srl, La Bergamina e Élite Caffè 
che hanno aderito alla formula "Pandoro" e 
infine Robert Calzature di Vito Galliani che 
ha contribuito con la formula " Torrone".
A tutti loro va il profondo ringraziamento 
da parte mia e dell’Amministrazione. Allo 
stesso tempo, con l’occasione vorrei sotto-
lineare l’apporto della Pro Arcore, sempre 
disponibile a sostenere l’Amministrazione 
nella realizzazione delle iniziative che han-
no animato la nostra città nel 2024.
Nell’augurami di potervi incontrare di per-
sona a Villa Borromeo o per le vie del cen-
tro, auguro a voi e alle vostre famiglie un 
Sereno Natale e un Felice 2025

Nicolò Malacrida - Assessore

Arcore festeggia al Christmas Village 
e aspetta le esposizioni della Pinacoteca di Brera
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La stagione dei temporali è passa-
ta, ma continuiamo ad avere pro-
blemi con l’acqua. Non quella che 

invade le strade durante i fenomeni 
meteorologici primaverili ed estivi, 
bensì quella che si infiltra dalle coper-
ture nei nostri immobili. 
Quanto accaduto al cimitero poche 
settimane fa, ovvero il distacco di por-
zioni del solaio nel piano inferiore dei 
blocchi dei colombari più vecchi, è solo 
l’ultimo degli episodi causati dall’inef-
ficacia dei sistemi impermeabilizzativi 
delle strutture comunali: proprio sul 
cimitero, in un’altra zona, recente-
mente avevamo attuato un intervento 
provvisorio, in attesa della sistema-
zione definitiva, per eliminare le infil-
trazioni in prossimità dell’ascensore, 
ma nulla lasciava presagire che da lì a 
poco sarebbe successo quanto acca-
duto al piano sottostante. Allo stato 
abbiamo verificato tutte le superfici 
dei plafoni, rimuovendo le porzio-
ni pericolanti e stiamo organizzan-
do un intervento di ripristino con 

controsoffitti anti sfondellamento.
Anche in biblioteca sono presenti nu-
merose infiltrazioni che, in passato, 
sono sempre state gestite con inter-
venti di riparazione localizzata che 
ormai, a causa dell’eccessivo degrado 
del manto di copertura, non sono più 
efficaci: per questo negli scorsi mesi 
abbiamo progettato e, recentemen-
te, affidato ad un’impresa specializ-
zata il rifacimento integrale dell’im-
permeabilizzazione così da risolvere 
in modo definitivo il problema.
Analogamente, nella cascina Sant’A-
pollinare abbiamo avuto diffuse pro-
blematiche infiltrative sia nell’ala che 
ospita il CDI e la sala civica che in 
quelle che ospitano gli alloggi ALER 
e la sede di AUSER: anche in questo 
caso, non essendo più risolutivi gli in-
terventi puntuali, abbiamo progetta-
to, e siamo in gara per l’affidamento 
dei lavori, una parte di interventi di 
rifacimento della copertura e stiamo 
progettando la restante.
In merito alle scuole, l’anno scorso 

abbiamo risolto le annose problema-
tiche della materna di via Mantegna, 
mentre quest’anno siamo positiva-
mente intervenuti nelle primarie di 
via Varisco e di via Edison e nelle se-
condarie di via Monginevro per elimi-
nare infiltrazioni localizzate; ci siamo 
già attivati anche per risolvere alcuni 
fenomeni infiltrativi nella primaria 
di via Monginevro e nella materna di 
via Parini/Beretta.
Infine, non è esente da perdite nean-
che la sede del Comune, in particolare 
l’ala che ospita l’anagrafe ed i servizi 
tecnici.
Appare quindi chiaro che buona par-
te del nostro patrimonio necessiti di 
importanti lavori sulle coperture che 
stiamo affrontando in modo radicale 
e, finalmente, risolutivo, consapevoli 
del fatto che non si possa più proce-
dere con “rattoppi” che, nella miglio-
re delle ipotesi, risolvono il problema 
per qualche mese.

Ing. Lorenzo Belotti
Vice Sindaco ed Assessore

Un patrimonio che “fa acqua” da tutte le parti
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Consiglio comunale

Fondi Pnrr? Ad Arcore 
la giunta li rifiuta
Con il nuovo piano PNRR per gli asili 

nido 2024, Il nostro comune era stato incluso tra 
i beneficiari, con un finanziamento di 720.000 
euro per la creazione di 30 nuovi posti in asili nido. 
Tali fondi avrebbero rappresentato sicuramente 
un’opportunità straordinaria per il nostro territo-
rio, utilizzabili sia per la costruzione di una nuova 
struttura che per la ristrutturazione di un edificio 
pubblico già esistente da destinare ad asilo nido, 

come ad esempio la ex sede della Protezione Civile 
della Ca’, in disuso, già scuola materna. Bastava 
accettare il finanziamento nei termini del bando e 
predisporre un progetto. La nostra amministrazio-
ne invece che fa? Rinuncia e butta letteralmente al 
vento 720.000 euro che sarebbero arrivati a fondo 
perduto e a costo zero! Pensando vi fossero mo-
tivazioni valide abbiamo interrogato l’assessore di 
competenza che ha fornito spiegazioni superficiali, 
contraddittorie, vaghe e inconsistenti. Nella rispo-
sta l’assessore non fa altro che ammettere (forse 

non rendendosene conto) che come sostenuto dal 
bando Ministeriale, nella nostra cittadina il servi-
zio risulta fortemente carente. I fondi stanziati e le 
tempistiche del bando, di tutto rispetto, ci avreb-
bero dato la possibilità di avere una struttura pre-
ziosa per i nostri cittadini e a costo ZERO. Di fronte 
a un finanziamento di questa portata, una scelta 
del genere ci lascia completamente spiazzati. non 
ne comprendiamo il senso e non riusciamo a tro-
vare motivazioni adeguate!

Partito Democratico

Auguri per un Santo Natale e un fe-
lice 2025
Anche quest’anno sta volgendo al 

termine. Nel 2024 abbiamo avuto degli indicatori 
positivi. In primis la nostra Provincia che si attesta 
come terza nella qualità della vita. In secondo luo-
go, come amministrazione comunale di Arcore, per 
il secondo anno, seguiamo la Legge che conferma 
l’obbligo di mettere a dimora un albero per ogni 

nuovo nato o adottato e un aumento significativo 
dei contributi alle associazioni sportive del nostro 
comune.  Abbiamo portato sul territorio numerose 
figure di rilievo come, ad esempio, l’avvocato Gio-
vanni Chinnici, che siamo sicuri abbiano contribuito 
all’accrescimento del prestigio del nostro Comune. 
Ci prepariamo inoltre ad affrontare il tema del bi-
lancio di previsione che, ancora una volta, dimostra 
che Arcore è un Comune in buona salute nonostan-

te i problemi che affliggono tutti i giorni le famiglie 
e l’amministrazione comunale. Siamo pronti ad 
affrontare il 2025 pieno di nuove sfide e obiettivi 
da raggiungere insieme a tutti voi. Cogliamo l’oc-
casione per augurarvi di passare un sereno Santo 
Natale e un felice Anno Nuovo, certi che il meglio 
debba ancora venire. 

Forza Italia - Berlusconi per Arcore - Libertas - 
Unione di Centro

Il mostro e' alle porte 
A dispetto dei tanti che non credeva-
no ai falsi allarmismi degli ambien-

talisti- A dispetto di quelli che “tutto sommato, 
spostarsi più velocemente vale il sacrificio di 
qualche di qualche area verde”. Con soddisfazio-
ne della nostra Amministrazione che ne ha in-
censato in Consiglio Comunale l'utilità per gli ar-
coresi. Il disastro annunciato di Pedemontana ha 
cominciato, da qualche giorno, a divorare i nostri 
territori. Invitiamo Tutte/i a vedere con i nostri 

occhi qual'è la vera portata dei danni ambientali 
provocati. I cantieri di Bernate e della Ludovica ci 
aspettano. Cominciamo a considerare il triennio 
di delirio viabilistico che ci aspetta per consentire 
la costruzione di questa inutile e mastodontica 
opera. Cominciamo a considerare il futuro pros-
simo nel quale l'autostrada terminerà a Velasca 
senza alcuna viabilità di raccordo ne' alcuna spe-
ranza di arrivare alla meta orobica. Cominciamo 
a pensare a quanto dovremo spendere per gua-
dagnare qualche decina di minuti per spostarci 

verso Ovest e, magari a tener conto che quasi 
tutti, preferendo il risparmio. attraverseranno 
la nostra città. Siamo da almeno un decennio 
impegnati a contrastare quest'opera viabilistica 
pensata decine di anni fa ed oggi assolutamente 
anacronistica. Non ci fermeremo ora e continue-
remo a denunciarne l'insensatezza e a difendere 
il nostro prezioso territorio. Continueremo a con-
trastare la logica del profitto (di pochi) a discapito 
della qualità della nostra vita  

ImmaginArcore 2021

https://www.cartaepiu.it/
https://www.chrysalismed.it/
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Buon ANNIVERSARIO, Antonio STOPPANI!
Stoppani, chi era costui? Nel bicentenario della na-

scita del personaggio cui è intitolata la Scuola Se-
condaria di via Monginevro (un pannello su di lui 

si trova anche sul cancello vicino all’ingresso, con una 
bella biografia, realizzata anni fa da una classe Seconda, 
all’interno del Progetto “Città scritta”), docenti ed alunni 
hanno realizzato uno specifico Progetto per conoscerlo 
e ricordarlo con varie attività. Riportiamo qui di seguito 
alcuni interventi, del professor Marchesi (coordinatore 
del “Percorso” con la prof.ssa Forbiti) e di alunni di una 
Seconda e di una Terza, in rappresentanza di tutto il ples-
so. Il lavoro della 2^A, in particolare, è stato “pubblicato” 
anche sul sito dell’Istituto Monginevro. Vi invitiamo ad 
andare a “vederlo” e gustarlo!

Tutto cominciò a marzo del 2024, quando la Preside in-
vitò a prendere parte alla “Notte Bianca” del Liceo Zucchi 
di Monza, per ascoltare la 'conferenza' del Dott. Giorgio 
Teruzzi, ex studente del “Classico”, poi Dottore in Scienze 
Geologiche, che si è occupato della collezione di minera-
li, rocce e fossili (in parte ritrovati da Stoppani), presenti 
nel Museo Civico di Storia Naturale di Milano, che l’abate 
geologo diresse per alcuni anni.
Acquistai e lessi l’opera più conosciuta di Stoppani, “ Il 
Bel Paese”, in cui l’autore, nelle vesti di uno zio natu-
ralista, racconta delle bellezze e delle caratteristiche 

geologiche, geografiche, geomorfologiche, zoologiche 
etc. dell'Italia a un pubblico di bambini/e e ragazzini/e 
(tra cui sua nipote Maria Montessori) e relativi genitori. 
Selezionai passi e frasi 'celebri' ed iniziai, con la prof. 
Forbiti, ad organizzare il Progetto, riservando a Stop-
pani una piccola parte delle giornate di Accoglienza di 
settembre e suggerendo percorsi di lavoro per le classi 
Prime, Seconde e Terze, da concludersi entro la fine del 
presente anno “solare”. E per le lezioni di Scienze nella 
“mia” Terza, in collaborazione con il docente di Soste-
gno, prof. Violi, pensai ad una “realizzazione” partico-
lare … che lascio ora presentare e commentare breve-
mente agli alunni …

Prof. Angelo Marchesi
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La Lombardia … in rilievo!
Sotto la guida del prof. Marchesi, abbiamo realizzato 
una carte fisica in rilievo della Lombardia, terra natale di 
Stoppani, indicando gli elementi naturali di cui parla l’a-
bate, ad esempio gli amati monti, i fiumi, tra cui l’Adda, il 
lago di Lecco e le località vicine  più importanti. 
Pianure, fiumi e laghi sono stati realizzati in due dimen-
sioni, le montagne in tre. Abbiamo collocato sulla mappa 
anche delle “bandierine”, relative ai luoghi più importanti 
per l’autore, e indicato le coordinate della nostra scuo-
la, a lui intitolata (vedi foto allegata, che contiene anche 
alcuni esempi di frasi – segnalibro, realizzate dalla 2^F, 
con la prof. Nardelli).
Ci ha colpito molto il fatto che Stoppani descriva le mon-
tagne come se fossero delle persone reali alle quali egli 
vuole molto bene. Ne “Il Bel Paese” scrive, ad esempio: 
“...Quante volte nella solitudine della mia stanza, sento il 
richiamo a’ miei monti, al San Martino, alle Grigne, al mio 
Resegone …”. Inoltre ci ha stupito come Stoppani amasse 
andare in montagna e affermasse come sia meglio fare 
ginnastica sulle Alpi che in palestra!. 

Margherita Lo Turco (classe 3^E) 

“Stoppani in … ebook!”
Antonio Stoppani è stato un geologo, scrittore e patrio-
ta italiano. Nato a Lecco nel 1824, è noto soprattutto 
per aver fatto conoscere agli Italiani le meraviglie della 
Penisola ne “Il Bel Paese”, un’opera divulgativa con la 

quale vinse un concorso letterario bandito nel 1874. 
Noi della 2A, durante il Laboratorio del Tempo prolun-
gato, abbiamo prodotto alcuni e-book sulla sua vita e 
sulle sue opere, aggiungendo anche l’importante con-
tributo dato al nostro Paese durante il Risorgimento. 
Abbiamo utilizzato la versione premium del programma 
“BookCreator” e “Canva” per la realizzazione della par-
te grafica; per la scrittura dei contenuti ci siamo servi-
ti degli appunti presi durante due lezioni della prof.ssa 
Francesca Germano, integrandoli con ricerche fatte in 
autonomia sul Web.
Nei nostri libri digitali ci siamo soffermati sugli aspetti 
più particolari e curiosi: per esempio Il momento in cui 
Stoppani parlò dello scioglimento dei ghiacciai delle Alpi 
alla presenza del re Umberto I, che ne rimase profonda-
mente colpito (come siamo rimasti anche noi, poichè tale 
evidenza era già stata osservata nel 1800!). Ci ha inol-
tre colpito la parte in cui Stoppani parla dei benefici delle 
passeggiate in montagna, che abbiamo riportato nei no-
stri ebook, così come un riferimento alla sua impresa più 
celebre nel contesto del Risorgimento italiano, ovvero la 
costruzione di tredici palloni aerostatici per inviare mes-
saggi patriottici al di fuori della Milano assediata dagli 
Austriaci durante le Cinque giornate del 1848.
E’ stato stimolante scoprire, anche in maniera creativa, 
tanti aspetti di questo studioso, che ha dato lustro alla 
Lombardia e all’Italia intera.

Viola Chinosi e Sara Solman (classe 2^A)

http://www.stcopy.it/
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Eh sì, proprio così. La Compagnia del Quadrifoglio si 
appresta a concludere la ventesima stagione teatra-
le ed è pronta ai nastri di partenza per la ventunesi-

ma della sua storia con riconferme eccellenti e nuove pro-
poste accattivanti per regalare al proprio pubblico nuove 
emozioni, divertimento e spunti di riflessione. La formula 
dell’ alternanza tra spettacoli teatrali ed eventi musicali si 
è rivelata vincente anche in questo 2024 grazie alla quali-
tà delle compagnie e degli artisti che si sono cimentati sul 
palco e la risposta di partecipazione degli spettatori ci ha 
convinto ad impegnarci per realizzare anche per il 2025 
una rassegna se possibile ancora migliore. Ma per  ben 
cominciare la prossima stagione teatrale è necessaria 
una degna conclusione di quella attuale, per questo an-
che quest’ anno ci avvarremo della bravura del REJOICE 
GOSPEL CHOIR e del maestro Gianluca Sambataro che, 
col loro spettacolo domenica 15 dicembre alle 15.30 ci 
porteranno, con la potenza della musica e l’ armonia delle 
voci, nell’ atmosfera del Natale e le sue emozioni. Questo 
evento, come tutti gli altri della rassegna, si svolgeranno 
nell’ Auditorium Don Antonio Oldani di via Beretta 62 ad 
Arcore. A tutto ciò si affianca l’ impegno della Compagnia 
per replicare il proprio spettacolo teatrale “Il settimo si 
riposò”, già andato in scena il 5 ottobre scorso con grande 
successo, per raccogliere fondi per associazioni benefiche 
con quello spirito di collaborazione e di aiuto agli altri che 

sono valori fondanti della compagnia. Ed imperniato su 
questi valori prosegue anche il progetto avviato la scorsa 
primavera “Un pomeriggio insieme” che porta la Com-
pagnia all’ interno delle Rsa con uno spettacolo apposi-
tamente scritto per portare il teatro a chi altrimenti non 
ne potrebbe più godere e recentemente modificato con l’ 
inserimento di riferimenti al Natale.
Per qualsiasi informazione potete contattare Enrica al 
numero 338 2625122 o attraverso il sito www.compa-
gniadelquadrifoglioarcore.com o sulle pagine Facebook 
o Instagram

Compagnia del Quadrifoglio

Abbiam fatto venti …facciam ventuno
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Ad ottobre come sempre e 
come sempre con una gita 
culturale ed enogastrono-

mica per accontentare tutti i pala-
ti. Quest’anno in Valmalenco con 
visita al museo geologico di Lan-
zada, passerella delle Cassandre, 
e pranzo a Chiareggio. Archiviato il 
tutto siamo già pronti per il 2025. 
Eh sì, perché in CEA non si dorme 
e noi pensiamo agli arcoresi che 
non devono annoiarsi, devono es-
sere sempre in forma e cosa c’è 
di meglio se non venire con noi a 
sciare, a ciaspolare, a camminare 
nella neve? Perciò eccoci qua con 
un bel programma già pronto sia 
per la stagione invernale  che per 
quella escursionistica. Novità, ci 
siamo attrezzati con ciaspole, ba-
stoncini e kit antivalanga per tutti 
quelli che vorranno venire con noi 
in totale sicurezza e in conformità 
a tutte le normative, inoltre ci sarà 
anche la possibilità di noleggiare 

il materiale. Come tutti gli anni i 
corsi sci e snowboard inizieranno 
il primo sabato dopo l’Epifania, 
per quattro sabati consecutivi e 
anche il prossimo anno si terran-
no all’Aprica.

I programmi sono consultabili sul 
nostro sito www.cea-arcore.com
Le ciaspolate si faranno con date 
da destinarsi in base al luogo e 
all’innevamento. Vi aspettiamo

Cea Arcore

Chiusura delle attività 2024

Da 26 anni il Servizio 
Trasporto Protetto 
viaggia per le strade 

di Arcore per aiutare per-
sone con fragilità ad esse-
re più autonome nei propri 
spostamenti.
Stiamo cercando nuo-
vi volontari che guidino i 

pulmini, con la presenza 
di un accompagnatore, e 
abbiano voglia di fare un 
po’ chilometri insieme a 
noi, per il bene di chi ha 
bisogno e della comunità 
arcorese.

Associazione del 
Volontariato Arcore

Diventa autista
volontario!
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Impegni, sorrisi, novità e sorpre-
se: la grande festa di sabato 19 
ottobre ha dato ufficialmente il 

via alla stagione 24/25.  L'ennesi-
ma conferma del buon lavoro svol-
to finora è il RECORD di iscrizioni, 
frutto anche di nuovi importanti 
intrecci: quasi 200 gli atleti coinvolti, 
dai 3 anni fino alle squadre Senior. 
Con Pulcini (annata 2018-19), 
Scoiattoli (2016-17), Aquilotti 
(2014-15) e gli Esordienti (2013) 
in collaborazione con Lesmo, la 
Prosport schiera TUTTE le cate-
gorie minibasket maschili. Sono 
venti i piccolissimi (3-4 anni) del 
progetto microbasket, due le ca-
tegorie minibasket femminile: le 

Gazzelle (2015-16) e le Esordien-
ti (2013-2014) in partnership con 
Usmate e Lesmo. Nel settore gio-
vanile, l'Under 15 maschile gioca 
in maglia biancoverde grazie alla 
collaborazione con la Casati, ma è 
cresciuta al 100% in rossoblu. Per 
i più grandi continua a gonfie vele 
il progetto Senior MASCHILE che 
vanta più di 20 atleti, e il NUOVIS-
SIMO progetto Senior FEMMINILE, 
che dopo tre stagioni ritorna in cit-
tà. Con il mese di novembre tutte 
le squadre hanno ripreso i cam-
pionati, che termineranno indica-
tivamente a maggio 2025. Diversi 
gli appuntamenti già nell'agenda 
della società: la FESTA DI NATALE 

sabato 14 dicembre nel pomerig-
gio; la partecipazione ai Tornei di 
PESARO e ADRIATICA CUP, previsti 
per il periodo pasquale e ponte del 
25 aprile; l'OPEN DAY per le anna-
te dal 2013 al 2018 in programma 
nel weekend 24-25 maggio 2025; 
le PROVE GRATUITE per i più pic-
coli dal 2019 al 2022 a maggio tut-
ti i mercoledì. E non mancheranno 
sorprese anche per l’estate 2025: 
un indizio? Diciamo solo SUMMER 
CAMP PROSPORT ARCORE... stay 
tuned. Tanti progetti, tante nuove 
collaborazioni, tanti atleti e un'uni-
ca passione: la pallacanestro! Buo-
na stagione a tutti!

Prosport Arcore

Al via la ventunesima stagione 
per la Prosport Arcore

https://arcore.bloomest.it/
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A quasi due anni dalla realizzazione del progetto “UN SORRISO 
IN ONCOLOGIA” è giunto il momento di festeggiare un altro 
importante traguardo per Auser: l’apertura di uno sportello 

ad hoc, di fronte all’ufficio URP, per aiutare chi si trova nella situa-
zione di dover combattere ogni giorno contro il cancro. Il progetto 
non è nient’altro che una costola delle tante attività portate avanti 
da Auser. La nostra idea nasce dalla volontà di poter dare un aiuto 
concreto a coloro che possano trovarsi in situazioni di difficoltà a 
seguito di diagnosi di cancro. Attraverso lo sportello vogliamo offri-
re un supporto informativo e di ascolto che possa essere un ponte 
tra il malato e le strutture che forniscono servizi di utilità a chi ne 
ha bisogno. Per esempio, pochi malati oncologici sanno che tanti 
servizi sono gratuiti come l’acquisto della parrucca. La difficoltà più 
grande per noi è quella di entrare in contatto con i malati. Si tratta 
di uno sportello che fornirà sia informazioni sulle nostre attività che 
un aiuto concreto a chi ha bisogno di informazioni riguardanti, in 
generale, i Servizi sociali del Comune. Forniremo non solo il libretto 
dei servizi Sociali, ma anche supporto sui servizi che vengono of-
ferti dal territorio. Alcuni di noi hanno seguito il corso di Tutor della 
Salute e potremo dare informazioni sui servizi messi a disposizione 
dalla Casa di comunità di Vimercate. Chi volesse informazioni può 
chiamare il numero di Auser Arcore 039-6882511. Ci trovate allo 
sportello ogni lunedì dalle14.30 alle 16.30 – Largo Vela 1, Arcore  

Auser Arcore - Il Presidente Brunella Bruni

Apre in Comune uno sportello gestito da Auser 
per aiutare i malati oncologici ma non solo

https://www.arcorevet.net/
https://www.cantinaveneta.com/
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Immaginate un mondo in cui ogni persona comunica 
attraverso suoni, melodie e ritmi….
 La musica è una lingua universale, che ci unisce e 

ci permette di comprendere l’altro anche senza paro-
le. Dalla melodia di una canzone pop a un antico canto 
religioso, la musica riesce a creare ponti tra culture, 
religioni e visioni diverse del mondo, rendendoci tutti 
parte di un’unica sinfonia umana.
Per bambini e ragazzi, avvicinarsi alla musica è un 
viaggio speciale, un cammino di crescita che va oltre le 
parole. Ogni nota diventa un’opportunità per esplorare 
le proprie emozioni, per esprimere la gioia, ma anche 
per affrontare le paure e le insicurezze. Ogni strumen-
to e ogni canzone invitano a scoprire il proprio mondo 
interiore e a costruire legami profondi con chi si ha in-
torno. Insegnare la musica ai giovani significa non solo 
trasmettere una tecnica, ma accompagnarli a diven-
tare cittadini del mondo, aperti al dialogo, al rispetto e 
alla comprensione dell’altro.
Alla nostra scuola, vediamo spesso bambini e ado-
lescenti che, attraverso la musica, scoprono il valore 
della condivisione. Fare musica insieme è un momento 

di scambio, in cui le differenze diventano armonia e le 
personalità di ciascuno contribuiscono a creare qual-
cosa di più grande. La musica diventa così una guida 
preziosa per imparare a collaborare, a rispettare gli al-
tri e a costruire legami sinceri, che vanno oltre i confini 
delle differenze.

Coltivare la Pace e l’Inclusione 
attraverso le Note
La musica non è solo divertimento o tecnica; è un’op-
portunità per riflettere su temi profondi come la pace, 
l’amicizia e l’inclusione. Quando i nostri allievi suonano 
e cantano insieme, imparano che l’armonia musicale 
è il modello di armonia che sogniamo tra le persone e 
le nazioni. La musica permette a ogni giovane di com-
prendere che anche le diversità possono convivere e 
creare bellezza, proprio come note diverse compongo-
no una sinfonia.
Nella nostra scuola insegniamo a rispettare e apprez-
zare le diverse tradizioni musicali, aiutando i ragazzi 
a vedere l’umanità come una sinfonia di voci uniche e 

La Musica: Un Linguaggio Senza Confini 
per Costruire il Futuro

https://www.optikarcore.it/
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irripetibili. Ogni nota, ogni strumento e ogni canzone 
sono come un messaggio che, pur venendo da lontano, 
porta dentro di sé emozioni e valori universali. Questo 
approccio, che vede nella musica un simbolo di pace e 
inclusione, è il nostro contributo per un mondo più giu-
sto e accogliente.
Con la speranza che ogni bambino possa trovare nella 
musica un rifugio sicuro e un motivo di felicità, ci impe-
gniamo ogni giorno a diffondere l’amore per quest’arte e 

a formare giovani che, attraverso il linguaggio universale 
delle note, possano crescere come cittadini responsabi-
li, aperti e capaci di ascolto. Un ascolto che, come nella 
musica, porta a un mondo dove tutti possano sentirsi 
accolti, rispettati e valorizzati per ciò che sono.
La Musica è quel linguaggio universale in cui si trovano 
risposte che si trovano, quasi senza cercarle. 

Music Academy 
Arcore

Il concerto si terrà il 14 dicembre 
all’Auditorium della Chiesa Santa 
maria Nascente in Piazza Papa 

Luciani 3. L’evento annuale rap-
presenta un momento speciale per 
unire la comunità, celebrare le festi-
vità e godere della buona musica. 
La serata inizierà alle ore 21.00 e 
sarà aperta dal tradizionale Con-
certo della Junior Band nel quale 

gli allievi della Scuola di Musica 
Lidia Ravasio si esibiranno, con la 
direzione di Francesco Valastro, 
proponendo un breve ma intenso 
programma musicale. A seguire il 
concerto del Corpo Musicale Città 
di Arcore, con la direzione di An-
drea Brivio, che propone una se-
lezione di brani classici e originali 
per banda. Invitiamo tutti a parte-

cipare e a portare amici e familiari 
per condividere insieme la magia 
del Natale. 
Non perdete l'occasione di vivere 
una serata di gioia e convivialità 
all'insegna della musica e dello 
spirito natalizio. Vi aspettiamo nu-
merosi per festeggiare insieme!

Corpo Musicale 
Città di Arcore

Il Corpo Musicale Città di Arcore 
annuncia il Concerto di Natale 2024

https://farmaciagilera.com/
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Si è conclusa il 25 ottobre 
scorso la XVI edizione del 
ciclo di incontri organizzato 

da Melting Pot e patrocinato dal 
Comune di Arcore, incentrata 
sul turismo lento, sostenibile e 
responsabile.
Ci sono infiniti modi di viaggiare, 
come ci hanno mostrato i lenti 
viaggiatori che si sono succedu-
ti nelle quattro serate dedicate 
al tema.
Con il racconto sul suo cammi-
no lungo i sentieri dell’Appenino 
Luca Radaelli ci ha immerso in 
un’esperienza appassionante, 
occasione di riflessione sul sé, 
sul paesaggio, sulla storia, sul-
la società. Per imparare a cam-
minare come se dovessimo, di 
nuovo, imparare a vivere.
Repubblica Nomade, libera asso-
ciazione di persone in cammino, 
ci ha portati, accompagnati dalle 

parole di Luisa Guidi, a viaggiare 
lungo il cammino dei vulcani, tra 
il Vesuvio e l’Etna, in un percorso 
dal grande significato simbolico 

per dire che stiamo vivendo sul 
cratere di un vulcano e che il vul-
cano siamo noi.
Le splendide immagini della 
Sardegna nascosta che Miche-
le Sanna ci ha mostrato, dall’in-
terno dell’isola, in Barbagia, fino 
alle spiagge della costa orientale, 
attraversando il Supramonte, ci 
hanno permesso di scoprire un 
territorio ancora lontano dal turi-
smo di massa. 
Nell’ultima serata Luciano Per-
rone ci ha fatto viaggiare in tre 
regioni della bellissima Roma-
nia, dalla remota Maramures con 
le sue chiese di legno e i cimiteri 
dipinti, ai meravigliosi monaste-
ri affrescati della Bucovina, per 
poi giungere ai castelli e alle cit-
tà sassoni della Transilvania. Un 
viaggio di emozioni sulle tracce 
del romanzo di William Blake. 

Melting Pot

Viaggiare con lentezza
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Tanti eventi organizzati, a 
cominciare dalla Caccia alle 
Uova, al Girabrianza-Unpli 

con rievocazione storica in Vil-
la Borromeo, alla Festa dello 
Sport; all’Arcore Street Festi-
val; dalla prima edizione di una 
nuova iniziativa a favore degli 
animali, Camminata a 6 zam-
pe, fino all’organizzazione della 
festa più impegnativa e com-
plessa dell’anno che è stata la 
Festa Patronale S. Eustorgio. 
Per quest’ultima, il programma, 
comune ed in collaborazione 
con l’Oratorio Sacro Cuore, ha 
regalato tanti e diversi momenti 
di spettacolo ed intrattenimen-
to, a cominciare dai concerti, il 
Corpo musicale Città di Arcore, 
spettacoli musicali a cura del-
le scuole di danza Dance Gal-
lery e Arte e Spettacolo Music 
Academy, con la rievocazione 
storica in Villa Borromeo con la 
Compagnia del Labirinto, Com-
pagnia del Quadrifoglio , Arti-
sthis e Natura ed Arte. Novità 
anche sul fronte ristorazione, 
affidata al New Bar Elite ed ai 
nostri Alpini che hanno accetta-
to l’imponente sfida, così come 
per la sfilata del Palio dei cam-
panili che è stata l’occasione per 
conoscere e dare il benvenuto 
al nuovo Parroco Don Virginio. 
Un elenco di ringraziamenti per 
tutti, Podavini, Aps Green Dadà, 
Polisportiva di Bernate, nego-

zio di abbigliamento Gleen. Un 
grazie anche alle Pompe funebri 
F.lli Mattavelli per il bellissimo 
allestimento all’ingresso della 
Villa. Siamo orgogliosi di aver 
ospitato all’interno della festa 
patronale l’inaugurazione della 
Mostra Artisti D’Italia e Svizzera 
2024 a cura dell’Ass. Culturale 
Orizzonte Italia Arte, e di pro-
muovere iniziative artistiche di 
privati cittadini come attraver-
so la Mostra artisti amatoriali 
arcoresi. L’attenzione continua 
per la sostenibilità, con l’evento 
promosso dal GAS, che abbia-
mo fortemente sposato, di far 
esporre stands GREEN, insieme 
a tutte le associazioni di volon-
tariato che sono intervenute nu-
merose come l’Avis, l’Università 
degli amici, Seconda Chance, 
Scodinzolando, io vado a Piedi-
bus, Hip Hop Dog, Coop. La Ser-
ra Social Green. Ci scusiamo se 
non abbiamo elencato tutti, ma 
sicuramente non possiamo di-
menticarci di  ringraziare chi du-
rante tutto l’anno non ci fa mai 
mancare l’appoggio, il sostegno, 
e che senza i quali non si potreb-
bero realizzare gli eventi, prima 
fra tutti la Protezione Civile che 
è partner instancabile ed indi-
spensabile, allargando i ringra-
ziamenti a tutte le forze dell’Or-
dine, sempre in collaborazione 
con il Comune che promuove 
tutte le iniziative sostenendole 

anche attraverso il fondamen-
tale contributo. Concluderemo 
l’anno con l’accensione dell’Al-
bero di Natale, con gli addobbi 
della Coop. La Serra Social Gre-
en, e con la seconda edizione de 
“La Vetrina più bella di Arcore” 
per cui i commercianti si stan-
no adoperando per allestimento 
delle vetrine a tema “Candies & 
Cukies” Ogni cosa, tutto quello 
che realizziamo, quello che pen-
siamo di realizzare, quello che 
sogniamo di poter fare, ha un 
cuore. Questo è quello che vorrei 
trasmettere in prima persona, 
che è fondamentalmente l’en-
tusiasmo di sentirsi parte di un 
auspicato miglioramento della 
intera Comunità che ci muove, 
perché come soci, mettendo a 
disposizione il nostro tempo, le 
nostre capacità, i nostri talen-
ti, o anche solo tesserandoci e 
quindi contribuendo economi-
camente, sosteniamo la nostra 
PROLOCO, e nel nostro piccolo, 
siamo parte attiva nella realiz-
zazione di progetti che promuo-
vono il nostro territorio. E’ con 
questo spirito che tutto lo staff 
Proloco, vi augura di trascorrere 
serenamente questi giorni di fe-
sta che ci avvicinano al S. Natale 
ed all’anno Nuovo, anche in no-
stra compagnia.
Un caro saluto 

ProArcore Proloco aps 
Il presidente Monica Viganò

Il Bilancio di fine anno della ProArcore
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Diversi anni fa il Nuovo ha inaugurato il “Teatro per le 
famiglie”, riproponendo poi, di stagione in stagione, 
ottimi spettacoli, scelti tra le migliori produzioni de-

dicate ai piccoli. A motivare l’iniziativa è soprattutto il desi-
derio di portare a teatro i bambini, per iniziarli a educare a 
un’arte tra le più preziose. Chi crea e interpreta queste storie 
sa come incantare, con la recitazione, la parola, le musiche, i 
costumi, le invenzioni sceniche, dando vita a quella che – in 
questo caso davvero letteralmente - è la magia del teatro. 
Anche alla scuola il cineteatro offre questa opportunità con 
il “Teatro per le scuole” (da sempre fiore all’occhiello della 
nostra sala), ma andare a teatro con genitori o nonni, in una 
fredda domenica invernale, e godersi, in poltrona con loro, 
emozioni e risate…. beh, è decisamente meglio! 
I tre spettacoli in cartellone quest’anno sono consigliati per 
bambini dai 4 anni in su (sottinteso fino ai 99): chi frequen-
ta la materna sarà affascinato dalle mille sorprese e dalle 
trasformazioni che vedrà sul palco, chi è già alle elementari 
sarà più attento alle vicende narrate e ai significati. Le sto-
rie, infatti, offrono argomenti e tematiche da condividere tra 
adulti e bambini: l’amicizia, l’ambiente, l’intraprendenza, la 
scoperta di sé e dell’altro… con riferimento a tutte le espe-
rienze che i piccoli spettatori vivono nella loro quotidianità. 
Ecco i titoli in programma, con una breve presentazione. 
“KAI NEL CUORE BLU”: un cane e una bambina scendono al 
“cuore” del mare, scoprendo meraviglie, pericoli e guasti. Il 
tutto composto in un teatro di figura (pupazzi e oggetti in 
movimento, su fondo nero): paesaggi e animali marini pren-
dono vita e diventano affascinanti paesaggi. 
“IL GRUFFALÒ”: un musical dentro un bosco! Quindi emo-
zionanti incontri con buoni e cattivi, animali e no, e un mo-
stro “forse” terribile: intelligenza, arguzia e fantasia sono 
le armi dei protagonisti. 
“SOUL OF NATURE”: un’esploratrice alla ricerca di un teso-
ro in una foresta antica. Un’avventura che fa comprende-
re e amare la natura, mettendo in primo piano il rapporto 
dell’uomo con la fauna. Il linguaggio di questo spettacolo 
è definito “acrobatica”, quindi si prospettano strabilianti 
esibizioni. 

Ricordiamo le date degli spettacoli. In ordine di presenta-
zione: 8 dicembre, 12 gennaio, 2 marzo; sempre alle 16.00. 
Merenda a fine spettacoli! 
Biglietti: € 9 per gli adulti, €7 per bambini fino ai 12 anni 
compiuti. Info e prenotazioni: 334 2486027 – www.cine-
manuovoarcore.it

Cine teatro Nuovo Arcore

Il cineteatro nuovo presenta 
la nuova stagione

https://www.med4you.it/
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https://www.labergamina.it/
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https://www.studiodentisticopinna.it/

